

INDICADOR

Porcentaje de faltas administrativas detectadas.

Clave:	10.03	Eje:	10.Transparencia		
Ámbito de análisis:	Municipal	Tema crítico:	Vigilancia del Servicio Público		
Unidad de Medida:	Porcentaje	Temporalidad:	Trimestral	Fecha:	10/06/2025

Descripción	Interpretación	Fuente(s) de información
Muestra el porcentaje de resoluciones determinando la responsabilidad de un servidor público por faltas administrativas cometidas respecto al total de investigaciones iniciadas.		Sindicatura Municipal

Algoritmo de cálculo	Variables
$PRes = \frac{TotResp}{InvIni} \times 100$	PRes = Porcentaje de resoluciones dictadas determinando la responsabilidad por faltas administrativas InvIni = Total de investigaciones iniciadas por faltas administrativas detectadas TotResp = Total de resoluciones determinando la responsabilidad de un servidor público

Trimestre	VALOR						Meta	Evaluación	Gráfica
	Anterior					Actual			
	2019	2020	2021	2022	2023	2024			
I	6.29%	4.63%	5.15%	25.08%					
II	5.81%	3.73%	11.59%	13.52%	12.2%	12.5%			
III	8.33%	2.33%	19.77%	20.38%					
IV	6.22%	3.63%	15.77%	15.92%					

Notas: Para los años 2019-2022 en gráfico se muestra el porcentaje correspondiente al promedio anual.

2023 y 2024, se recibieron los datos totales anuales

INDICADOR

Porcentaje de faltas administrativas detectadas.

Dependencia responsable:	Sindicatura Municipal
► Dirección o departamento:	Dirección de Responsabilidades Administrativas de la Sindicatura

Captación de información

Recepción de información por parte de Sindicatura. Para la construcción de este indicador, ponerse en contacto con la Dirección de Responsabilidades Administrativas de la Sindicatura, Unidad de Transparencia de la Sindicatura Municipal, o bien, acudir a Palacio Municipal, segundo piso, Calzada Independencia número 998, Centro Cívico, Mexicali, Baja California (sindicatura_quejas@mexicali.gob.mx).

Procesamiento de información

Se divide el número de presuntas faltas administrativas detectadas y se divide entre el número total de presuntas faltas administrativas detectadas a través de los diversos mecanismos aplicables de detección.

Desarrollo del indicador

El indicador básicamente es el cociente de la dividir el número de presuntas faltas administrativas detectadas entre el número total de presuntas faltas administrativas detectadas a través de los diversos mecanismos aplicables de detección.

Notas: